

Les fondements de l'écologie intégrale à la lumière de *Laudato si'*.

Encyclique du Pape François.



L'écologie intégrale est une proposition d'origine chrétienne mais recevable pour toute personne habitant cette planète. Elle est d'abord une vision de ce que signifie habiter notre planète comme maison commune par l'être humain. Issue de l'expérience pastorale du pape lorsqu'il était archevêque de Buenos Aires, l'écologie intégrale est à l'écoute tant de la clameur de la terre que de la clameur des pauvres.

conférence de rentrée

□□□□□ **Mardi 29 septembre 2020**

A l'église St Barnabé de 19.00 à 20.30

M. Fabien Revol maître de conférences et enseignant chercheur à l'Université Catholique de Lyon, nous aidera en entrant dans ces différents aspects de cette Encyclique.

En accord avec le mode de pensée écologique selon lequel « tout est lié », cette proposition est une invitation à la conversion du regard sur la nature, pour les chrétiens, à la lumière de l'évangile de la création.

C'est à ce prix que notre humanité pourra s'engager pleine d'espérance dans sa vocation de gardienne de la maison commune.



Communautés catholiques de Ste Bernadette (Beaumont), St Augustin, St Julien, St Barnabé, Ste Anne des Caillols, Ste Louise de Marillac (Bois-Luzy).

www.infoparoisses12eme.com

- En partenariat avec le lycée L'Olivier, Robert Coffy.